

„Das Gärtnern ist des Schülers Lust...“

Schöllnacher Gartenbauverein begeistert die Jüngsten des SFZ Schöllnach-Osterhofen für das „Garteln“

Am 28. April, gleich am ersten Tag nach den Osterferien, wurden die 13 Kinder der Klasse 1/1A und die 11 Kinder der SVE des Sonderpädagogischen Förderzentrums Schöllnach-Osterhofen ganz wunderbar überrascht: Als sie bei schönstem Frühlingswetter von ihren Lehrerinnen, Erzieherinnen und Schulbegleitungen in den Pausenhof geführt wurden, fanden sie nicht nur eine große Wanne mit einem Berg Erde, frischen Setzlinge und vielen Blumentöpfen vorbereitet - Frau Weber, Frau Blöchinger, Frau Klingl und Herr Hopf, die Vorstandschaft des Gartenbauvereins, erklärten den nun aufgeregten Kindern, dass jeder einen eigenen Setzling für zuhause geschenkt bekommt. Und schon durften sie selbst anpacken: Unter Anleitung betteten sie die zarten Pflänzchen vorsichtig ein, wobei ihnen auch erklärt wurde, auf was sie in Zukunft bei den Pflanzen achten sollten.

Denn wie es in Schöllnach nun schon seit vielen Jahren Tradition ist, bringt ihnen mit dieser Aktion der Gartenbauverein ganz praktisch nahe, was es heißt, Verantwortung zu übernehmen: Denn nur durch die richtige und beständige Pflege wird letztendlich eine gesunde Pflanze heranwachsen. Damit sie gut gedeihen kann, das wissen sie jetzt, müssen sie zuhause für ihren kleinen, grünen Schützling einen passenden, sonnigen Hängeplatz finden und ihn regelmäßig gießen. Spielerisch verpackt trägt dieses kleine gemeinsame Projekt von Förderschule und Gartenbauverein zur Förderung der Persönlichkeitsentwicklung bei.

Was daraus wird? Erfahrungsgemäß kümmern sich die Kinder sehr fürsorglich um ihre schnell gedeihenden Pflänzchen. Und am Schuljahresende, im Juli, wenn alle Kinder ihre Pflanzen

nochmals in die Schule bringen, werden sie vom Gartenbauverein begutachtet und die Schönsten besonders gewürdigt.

Und bestimmt trägt ja dann die ein oder andere Pflanze bereits Früchte! Vielleicht wieder Erdbeeren, wie schon letztes Jahr? Nein, das Kärtchen verrät: „Brasil Red“, es handelt sich also um eine Hängetomate! Tomatensalat, Tomatensauce, Tomatenbutterbrot, Tomaten zum Naschen oder in die Brotzeitbox ... Hmm, die Kinder freuen sich jedenfalls sehr und sind schon sehr gespannt auf die ersten Blüten!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Damen und Herren des Gartenbauvereins Schöllnach für diese gewinnbringende & äußerst großzügige Aktion.

Text: Alexandra Köck

Bilder: Katharina Sonnleitner

